

# Une enquête sur les habitats terrestres des crapauds verts

Dossier de la rédaction de H2o  
October 2025

Où trouve-t-on les amphibiens suite à la période de reproduction ? À quoi ressemblent leur gîtes estivaux et hivernaux ? Ces questions se posent lors de l'étude de ces espèces menacées. Si elles sont davantage étudiées dans leur milieu aquatique, leur vie sur terre après leur période de reproduction est encore très mal connue. Le déficit de connaissance au niveau de l'habitat terrestre des amphibiens, et particulièrement des crapauds verts, est un frein à la préservation de l'espèce. Afin de compléter les connaissances sur les déplacements des amphibiens sur terre, après la période de reproduction, le CEREMA et l'association BUFO spécialisée dans l'étude des amphibiens en Alsace mènent une étude télemétrique sur l'habitat terrestre des crapauds verts, une espèce considérée comme en danger. Une vingtaine d'individus a été équipée d'émetteurs et suivie durant un été.

CEREMA

À